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女
性
議
員
が
半
数
に 

 

全
国
的
に
、
女
性
の
議
員
数
が

少
な
い
こ
と
に
注
目
さ
れ
る
よ
う

に
な
り
ま
し
た
が
、
な
ん
と
、
今

回
の
市
会
議
員
選
挙
で
、
我
が
日

本
共
産
党
市
会
議
員
団
１
８
人
で

は
、
女
性
が
半
数
の
９
人
と
な
り

ま
し
た
。 

 

私
は
個
人
的
に
は
、
女
性
や
男

性
な
ど
の
性
別
を
取
り
上
げ
る
こ

と
は
好
き
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。
性

別
に
関
係
な
く
、
議
員
と
し
て
、

や
ら
な
く
て
は
な
ら
な
い
こ
と
は

同
じ
で
す
か
ら
。
し
か
し
、
日
本

の
今
の
社
会
で
は
、
女
性
に
対
し

て
の
差
別
が
多
す
ぎ
ま
す
。
医
大

で
女
性
だ
か
ら
と
、
不
合
格
に
し

た
り
、
妊
娠
し
た
ら
、
働
き
に
く

く
な
り
、
退
職
せ
ざ
る
を
得
な
い

職
場
も
ま
だ
ま
だ
多
く
あ
り
ま

す
。 

 

安
部
政
権
の
す
べ
て
女
性
が
輝

く
社
会
づ
く
り
の
政
策
も
、
根
本

的
な
対
策
に
ま
っ
た
く
な
っ
て
い

ま
せ
ん
。
も
っ
と
国
の
施
策
と
し

て
、
子
育
て
世
代
を
応
援
す
る
こ

と
や
女
性
の
貧
困
対
策
な
し
に
、

真
の
平
等
に
は
な
り
ま
せ
ん
。 

し
か
も
、
女
性
だ
け
で
な
く
、
国

民
全
体
の
貧
困
も
進
ん
で
い
ま

す
。 

 

新
し
い
議
員
団
は
新
人
の
方
も

２
人
加
わ
り
、
パ
ワ
ー
ア
ッ
プ
し

て
頑
張
っ
て
ま
い
り
ま
す
。 

 
 

 
 

 
 

  

つぶやき：最近多い相談に借家に住む方から、家主から、

立ち退きを言われ、困っているという相談が増えています。 

しかも、高齢者の方で、住み慣れた家を出るように言われて

も、高齢者の一人暮らしの方の住むところは簡単に見つかり

ません。家賃もかなり高くなることや、住み慣れた地域に

ちょうど良い物件があるとは限りません。そもそも、高齢に

なってからの転居はダメージが大きすぎます。 

 大家さんともめたくないので、新しく住む家を探して欲し

いという相談の場合もありますが、引っ越ししたくないと、

裁判になるケースもあります。 

 当然、居住権がありますから、転居する必要はありません

が、何度も引っ越しするように強要されたり、嫌がらせもあ

り、つらい思いをされる方もあります。 

 そういった方を支援する『借地借家人組合』という団体が

あり、担当者の方が相談者に寄り添って支援をしてくれるの

で、連携をして対応しています。 

とうとう、京都市は自衛隊に 

 2019年度に18才ろ22才の若者の個人情報を 

  宛名シールにして渡してしまいました。 
 4月8日に京都市が自衛隊京都地方協力本部に、多くの市民

や団体が反対していた2019年度に18才と22才になる若者の

個人情報（住所・氏名）を宛名シールにして、提出しまし

た。 

 日本共産党市会議員団は、京都市の暴挙に強く抗議すると

ともに引き続き名簿提供方針撤回を求める。幹事長談話を発

表しました。 

 現在の自衛隊は安倍政権の安保法制強行によって海外で武

力雄牛を伴う任務を負っており、京都市の協力で自衛隊へ入

隊した若者が海外で戦闘地域へ送られ命の危険にさらされる

おそれがあります。3月13日の京都市会市長総括質疑で副市

長がこういった事態が起こる可能性について、「ゼロである

とは思わない」と答弁していました。 

 実際、自衛隊からの要請に対して、名簿提出をしていない

自治体もあるのに、京都市の対応は許せません。引き続き、

情報提供方針の撤回を求め取り組みます。 

6期目、当選！たくさんの応援をいただき、

ありがとうございました。 
 4月7日投開票で行われた京都市会議員選挙におきまし

て、5654票をいただき当選させていただきました。訴えた

公約の実現に向け、全力で取り組む決意です。得票数は減

となりましたが、議席数は自民党が１，共産党は井坂市議

と私の２議席、公明１，立民１，維新１となりました。 

 若者、子育て世代の方々を応援する政治の実現では、子ど

もの医療費支給制度は中学校卒業まで外来の窓口負担も無

料にすること。全員制の中学校給食の実現を進めます。暮

らしの応援としては、災害に強い街づくりと、市バス運行

の拡充と敬老乗車証を今の制度を守ることに力を尽くしま

す。命を大切にする政治の実現では、国民健康保険料、介

護保険料の引き下げと制度の改善を進めます。安倍政権が

景気が低下しているにも関わらず、消費税増税は辞めるべ

きですと、訴えました。市民の目線でしっかりと取り組ん

でいきます。 

  

安倍首相を忖度し、 

   国民の税金の私物化は許せません。 
 国土交通省副大臣が、安倍首相と麻生大臣の出身地であ

る下関と北九州を結ぶ道路を国直轄事業として、安倍首相

に忖度して、予算をつけたと、後援会の会場で発言してい

たことがわかり、大問題になりました。副大臣は辞職され

ましたが、議員は辞めていません。国民には消費税増税な

ど負担を増やしておきながら、国民の税金を大臣達を忖度

して、予算をつけるなんて許せません。やっぱり一刻も早

く、安倍政権を終わらせなくてはなりません。 

 

４
月
６
日
最
終
日
に
ビ
ブ
レ

前
で
訴
え
る
玉
本
な
る
み
候

補 


